

Breve reseña biográfica

María Teresa BAZO

Es Catedrática de Sociología en la Universidad del País Vasco. Es autora de diversas publicaciones e investigadora principal de proyectos nacionales e internacionales. Ha recibido diversos premios a la investigación, y es evaluadora de proyectos de investigación y de revistas científicas nacionales e internacionales, en varias de las cuales está en el Comité Editorial. Forma parte también del profesorado de doctorado y Masters en diferentes universidades. Actualmente representa a España en la Internacional Network for the Prevention of Elder Abuse (INPEA) (Red Internacional para la Prevención del Maltrato a las Personas Mayores) patrocinada entre otros organismos por la Organización Mundial de la Salud.

Sergio CÁMARA IZQUIERDO

Doctor por la Universidad Complutense de Madrid en los estudios de doctorado del programa del Departamento de Economía Aplicada V de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. Actualmente, ejerce en México como profesor titular de la Universidad Autónoma Metropolitana, unidad Azcapotzalco, donde participa activamente en el Área de Investigación *Sociedad y Acumulación Capitalista*. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores del Consejo Nacional para la Ciencia y la Tecnología de México. Su investigación sobre teoría económica y economía aplicada ha sido publicada en revistas de Reino Unido, Estados Unidos, España y Latinoamérica.

Teresa CASTRO MARTÍN

Es Doctora en Sociología, con especialidad en Demografía Social, por la Universidad de Wisconsin-Madison (1990). Trabajó en la División de Población de Naciones Unidas (Nueva York, 1990-1996) y formó parte del Secretariado de la Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo (Cairo, 1994). Actualmente es Investigadora Científica en el Departamento de Demografía del Instituto de Economía y Geografía del CSIC. Sus investigaciones recientes se centran en la creciente pluralidad de formas familiares en España y en América Latina, las raíces y consecuencias del bajo nivel de fecundidad en la Europa mediterránea, y en temas de salud sexual y reproductiva. Ha publicado sobre estos temas en numerosas revistas científicas, entre ellas *Demography*, *European Journal of Population*, *Journal of Marriage and the Family*, *Journal of Comparative Family Studies*, *Journal of Family Issues*, *Studies in Family Planning*, *International Family Planning Perspectives*, *European Journal of Contraception and Reproductive Health Care*

Carlos DE CASTRO

Licenciado en Sociología por la UCM en 2003. Ha sido becario FPU del departamento de Sociología I de la UCM desde febrero de 2004 hasta enero de 2008. En la actualidad se halla inmerso en el proceso de escritura de su tesis doctoral, cuyo objetivo consiste en explorar y analizar la influencia de las transformaciones en los tiempos de trabajo sobre la configuración de las identidades de los trabajadores flexibles.

Cristina CHARRO LOBATO

Licenciada en Historia y en Antropología Social y Cultural. Becaria del Departamento de Prehistoria y Etnología de la Universidad Complutense de Madrid. Sus trabajos en Antropología están relacionados con la documentación etnográfica y arqueológica en Etiopía y la adopción internacional en España.

Marta DOMÍNGUEZ FLOJERAS

Es Licenciada en Filosofía por la Universidad de Oviedo y Máster en Ciencias Sociales por el Centro de Estudios Avanzados en Ciencias Sociales (Instituto Juan March). Desde 2004 es becaria FPI en el Instituto de Economía y Geografía del CSIC (Departamento de Demografía), donde desarrolla su tesis doctoral sobre la cohabitación y el matrimonio como alternativas en la formación de familia.

Victoria GÓMEZ

Profesora titular de Sociología en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid, con experiencia docente en metodología de la investigación social. En su ejercicio profesional ha participado en variadas investigaciones sobre el ámbito del trabajo, la educación y la migración, contando con publicaciones en estas materias.

M^a Isabel JOCILES RUBIO

Doctora en Sociología y Profesora Titular del Departamento de Antropología Social de la Universidad Complutense de Madrid. Miembro de los equipos de investigación "Antropología, salud y educación" y APSYC (Antropología de las Políticas Sociales y Culturales). Sus principales publicaciones versan sobre la metodología/epistemología de la investigación etnográfica, la educación, las estructuras familiares, las identidades colectivas y la prevención del VIH/ Sida.

María Teresa MARTÍN PALOMO

Licenciada en Sociología y C. Políticas por la Universidad Complutense de Madrid (UCM). Entre 1997 y 2002 colabora en el Dpto. Sociología 1, Facultad de C. Políticas y Sociología de la UCM participando en diversas investigaciones en el campo del género, las políticas públicas y la sociología jurídica, sobre las que tiene varias publicaciones. Es miembro del Consejo del Instituto de Investigaciones Feministas de la UCM. Desde 2002 trabaja en el Instituto de Economía y Geografía del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), donde prepara su tesis doctoral que versa sobre los cuidados en las familias. Actualmente es investigadora contratada por la Universidad Carlos III de Madrid dentro del proyecto *Redes Familiares en Andalucía*.

Esperanza ROQUERO

Doctora en Sociología, profesora titular e investigadora del Departamento de Ciencia Política y Sociología de la Universidad Carlos III de Madrid y Subdirectora de Master Europeo en Política y Sociedad y Master en Relaciones Transatlánticas Europa-América. Sus inquietudes sociológicas se reparten entre el ámbito de la familia y el género y los estudios territoriales y urbanos.

Constanza TOBÍO

Es Catedrática de Sociología en la Universidad Carlos III de Madrid y Vice-Decana de la Licenciatura en Sociología. Sus áreas principales de investigación son la sociología urbana, el género, la relación familia-empleo y las relaciones intergeneracionales. Su último libro, *Madres que Trabajan. Dilemas y Estrategias* recoge las investigaciones realizadas a lo largo de los últimos años sobre los problemas para compatibilizar la vida profesional y laboral, tema sobre el que ha publicado extensamente también en las principales revistas científicas de sociología españolas e internacionales (*Revista Española de Investigaciones Sociológicas, Revista Internacional de Sociología, Asparkia, European Societies,*

Breve reseña biográfica

Cahiers du Genre, entre otras). Ha presentado los resultados de su investigación en gran número de congresos científicos, así como en jornadas, seminarios y cursos en distintos lugares del

mundo. Forma parte de La Red Europea sobre Prácticas y Políticas de Conciliación y de la red TSER sobre “Abuelas, abuelos y relaciones intergeneracionales en Europa”.